

平成27年11月

袋井市議会定例会

代表質問通告内容

袋井市議会

**インターネットで本会議の中継（録画）放送を行っています**

Yahoo! や Google などの検索画面から

「袋井市役所／市議会トップページ」



「本会議のインターネット中継」をクリック



(ライブ中継) または  (録画放送) をクリック

**傍聴者の皆様へ**

**携帯電話はマナーモードに切り替えをお願いします。**

1 2月1日 (火)

質問順序	質問形式	会派名	質問者	ページ
1 番	一問一答	新生ふくろい	寺田 守 議員	・・・ 1
2 番	一問一答	市民くらぶ	大庭 通嘉 議員	・・・ 3
3 番	一括	緑風会	村松 尚 議員	・・・ 5

質問順序	1	会派名	新生ふくろい	質問者	寺田 守
質問事項・要旨（具体的な質問事項）    <<一問一答>>					
<b>1</b>	<p><b>産業振興政策</b></p> <p>豊沢地区、小笠山山麓開発が内陸フロンティア事業に採択され、当市の工業誘致政策も新たな局面を迎えているが、今後の産業振興策について伺う。</p> <p>(1) 昨年度、市議会では特別委員会の提言を受け、「企業誘致に関する提言書」を提出した。この中で「企業ニーズを的確に把握するためマーケティングリサーチの取り組み体制を充実させ、情報収集を積極的に行うこと。」を提言したが、進捗状況を伺う。</p> <p>(2) 市内には進出した大手企業の工場が多く存在している。変化が著しい中、誘致も大事だが、既に進出している企業の確保も重要と言われている。情報収集活動と体制を伺う。</p> <p>(3) 袋井商工会議所は、中小企業・小規模事業者のための経営相談を行う「静岡県よろず支援拠点」を誘致した。今後の市の協力について伺う。</p>				
<b>2</b>	<p><b>シティプロモーション戦略</b></p> <p>当市の知名度は全国的に見て決して高いものではないと言われている。地域資源の掘り起こし、観光振興、地域ブランドの創出が必要と思われるが、市の考えを伺う。</p> <p>(1) 当市には、メロン、茶、米といった全国に誇れる農産品がある。地域ブランドとして確立していくための施策を伺う。</p> <p>(2) 遠州三山をはじめとする観光資源について、今後の発信力の強化と整備について伺う。</p> <p>(3) 来年度の袋井宿開設四〇〇年記念事業は当市を内外に発信する絶好の機会となっている。市政発展にどのように活かしていくか伺う。</p> <p>(4) 静岡空港の利用者が、海外からの旅行者の増大もあり飛躍的に拡大している。当市への影響、今後の対応について伺う。</p> <p>(5) 松下コレクションの今後の活かし方について伺う。</p>				

質問順序	1	会派名	新生ふくろい	質問者	寺田 守
質問事項・要旨（具体的な質問事項）    <<一問一答>>					
<b>3</b>	<b>道の駅構想</b>				
	<p>東海道どまんなかのまちとして、道の駅構想を進める考えについて伺う。</p> <p>(1) 国道1号線のバイパス4車線化に伴って、市の道路を巡る環境も変わってきている。運転手の休憩所、乗継所、地域特産の販売など必要性は高まっているが、市の考えを伺う。</p>				
<b>4</b>	<b>防災政策</b>				
	<p>市は防災対策について、津波対策や住宅の耐震化など先進的に取り組んできたが、今後の課題について伺う。</p> <p>(1) 津波防潮堤建設では、土砂運搬路の脆弱さが指摘されている。災害時の避難路、緊急輸送路としても重要になる道路であるが、どのような対応策を考えているか伺う。</p> <p>(2) 当市は液状化が予想される軟弱な地盤が多く、住宅建設の際、建設費用が追加されるケースも出ている。地盤調査や対策に助成を検討する考えがあるか伺う。</p>				

質問順序	2	会派名	市民くらぶ	質問者	大庭 通嘉
------	---	-----	-------	-----	-------

質問事項・要旨（具体的な質問事項）    <<一問一答>>

## 1 政治姿勢について

平成28年度は、①第2次総合計画前期基本計画の初年度、また、②地方創生総合戦略の実質初年度、③原田市政仕上げの年にあたる重要な節目の年となる。

- (1) 平成28年度の施政方針、具体的事業について
- (2) 各種計画の総括と、今後の展開について
- (3) 地方創生の推進について
  - ア 総合戦略の具体的事業と事業費総額について
  - イ 政策パッケージに登載した新規事業の進め方
    - ・袋井商業高等学校5年制化
    - ・3 Days worker's office構想
    - ・地域共通診察券
    - ・自転車を活かしたまちづくり
- (4) 原田市長のマニフェストの総括と今後について
  - ア 待機児童ゼロへの取り組みについて
  - イ 高校野球の公式戦ができる野球場について
  - ウ 中央図書館と子ども未来館の併設について
  - エ 企業誘致と雇用に積極的に取り組むまち
  - オ 個別受信機の全戸配布について
  - カ 木造住宅の耐震補助の拡大について
  - キ 子ども育成基金の創設について
  - ク 危険な通学路の無いまちについて

質問順序	2	会派名	市民くらぶ	質問者	大庭 通嘉
質問事項・要旨（具体的な質問事項）    <<一問一答>>					
<b>2</b>	<b>福祉政策について</b>  平成27年度の介護保険法改正により、平成29年度末までに、「介護予防・日常生活支援総合事業（新しい総合事業）」に移行する必要がある。  (1) 新しい総合事業の課題と進捗状況について  (2) 袋井市の新しい総合事業の具体的なサービスについて				

質問順序	3	会派名	緑風会	質問者	村松 尚
質問事項・要旨（具体的な質問事項） <b>《一括》</b>					
<b>1</b>	<p><b>新年度予算編成について</b></p> <p>平成28年度に向け市長任期最終年度における新年度予算編成、施政方針について会派を代表して伺う。</p> <p>(1) 新年度予算編成の骨格について伺う。</p> <p>ア 平成28年度予算の規模、骨格、全体イメージはどうか。</p> <p>イ 今後の税見込みをどう予測しているか。</p> <p>ウ 市長の意を配した予算編成となりうるか。</p>				
<b>2</b>	<p><b>地方創生、人口減少対策への対応</b></p> <p>(1) 市民生活、社会生活への影響について伺う。</p> <p>ア 若い世代の定住人口拡大を図るため、民間による小規模宅地開発に対する支援の強化を提案するがいかがか伺う。</p> <p>イ 空き家の活用も兼ねた対策として補助金を支給し、転入する人たちの入居を促す考え方は。</p> <p>ウ 「3 days Worker's Office構想」は都市部では有効であっても地方ではそぐわないのではないか。</p> <p>(2) 子育て支援を一層充実するべきと思うが考え方を伺う。</p> <p>ア 児童生徒が増加している地域、逆に年少人口が減少している地域への対応は。</p> <p>イ 保育所等と放課後児童クラブの待機児童対策の考え方を伺う。</p> <p>ウ 第2子、第3子への支援（給食費、放課後児童クラブの保育料）は他市町に比べ本市の状況はどうか。</p> <p>エ 子育て世代が他市町から転入した場合の助成、支援の考え方は。</p>				

質問順序	3	会派名	緑風会	質問者	村松 尚
質問事項・要旨（具体的な質問事項） <b>《一括》</b>					
	<p>(3) 高齢者対策の福祉、介護、医療の考え方を伺う。</p> <p>ア 高齢者の増加をはじめ、老老介護が増加する等、介護が難しくなる現状をどう捉えていくのか。</p> <p>イ 高齢化の進展で救急搬送が増え続ける現状の中で地域医療体制の充実を望むがどうか。</p> <p>ウ 高齢者の交通事故、高齢者を狙った犯罪等への対策は。</p> <p>(4) 企業誘致について「地方版総合戦略」が策定され地方の競争が試される時、本市の考え方を伺う。</p> <p>ア 今後の工場用地の整備をどう考えるか。</p> <p>イ 市の法人市民税の状況はどうか。</p> <p>ウ 内陸フロンティア推進区域の指定が先般決定したが今後のスケジュールはどうか。</p> <p>エ 第一三共の跡地（18ha）の更地整備が11月末で終了となる。周辺整備の考え方を伺う。</p> <p>オ 袋井駅南地区の土地利用の状況を伺う。</p> <p>カ 企業誘致に課題があるとすればどのような事案が考えられるか。</p>				
<b>3</b>	<p><b>農業問題について</b></p> <p>先般T P Pの大筋合意が政府より発表された。詳細については分かりづらい点があり、将来の不安が大きい中、本市の考え方を伺う。</p> <p>(1) 農業者の所得を増やすことが大事だと思うが考え方を伺う。</p> <p>ア 地域農業を支える必要があると思うがどうか。米、メロン、お茶の他、新しい農産物を研究、奨励していく考えはどうか。</p> <p>イ 市内笠原地区の例にならい、農地集積を図りコスト削減に取り組むべきと考えるがどうか。</p>				

質問順序	3	会派名	緑風会	質問者	村松 尚
質問事項・要旨（具体的な質問事項） <b>《一括》</b>					
	<p>ウ 家庭菜園などを楽しむ中、鳥獣被害により諦める人たちがいる。より強力な対策を考える必要があると思うがどうか。</p> <p>エ 先般行われたメロンサミットのように明るい話題もあるが本市の新規就農者の推移はどうか。</p> <p>オ 「農を活かしたまちづくり」をさらに発展させ「農業を丸ごと取り入れたまちづくり」を提案するがどうか。</p>				